

人に優しく 街が明るく 地球が快適

有限会社 本城建設

〒 779-3401 徳島県吉野川市山川町建石111-5 TEL 0883-42-2447 FAX 0883-42-3212 ホームページURL http://www5b.biglobe.ne.jp/~hon 携帯電話 090-7143-6960 徳島県宅地建物取引業協会会員 免許番号 徳島県知事 2 第2472号



新緑の映える季節になりました。お天気のよい日には、車の窓を開けてドライブするのも気持ち いいですね。(奥様方には手袋・帽子・サングラス・紫外線対策も忘れずに・・・)

4月は新入学、新学年、新就職と「新」という字がたくさんつく月ですね。すべてが新しく、 希望に満ち溢れていますが、環境が大きく変わり気疲れの多い月でもあります。

そんな時、家に帰るとホッ!とできる空間があったり、家族が暖かく出迎えてくれたら、明日も 頑張れる気持ちになりますよね。旦那さんは職場で、子供さんは学校でいろんな事を頑張って います。奥さんも家事・子育て・仕事で忙しいですが、ひと呼吸して笑顔で接すれば、大きな 笑顔が返ってくるかもしれませんよ・・・



今月の言葉

- ・目標を達成するための道は、たったひとつではありません。行きづまったら、さまざまな可能性を柔軟に探ってみましょう。

- ・「与える」ことの喜びを知る人は、必ず幸せになれます。笑顔を与えれば笑顔が、愛を与えれば愛が返ってくるからです。 ・独立する、部下を持つ、親になる。この三つの経験は、人を大きく成長させます。どれも「ままならない」ことだからです。 ・あなたがこれまで受けてきた愛の多さに気づきましょう。今日まであなたが生きてこれたのは、愛されてきたからこそです。
- ・出会いと別れが相次ぐときは、運命の大きな転換期です。過去に執着せず、新しいステージに思いきって挑みましょう。 ・乗り越えられない試練はやって来ません。誰でも自分自身の器にちょうどよい試練しかこないようになっているのです。

アに病~いシロアリ

4月~6月にかけて、シロアリが群飛する時期です。シロアリは皆さんもご存知のとおり家を蝕んで いきます。 今回はシロアリのことについて少しお話します。

シロアリの特徴と種による違い

プログラの特殊と指摘の変化す		
	ヤマトシロアリ	イエシロアリ
分布	北海道北部を除いて日本全土	千葉県以西の海岸線に沿った温
		暖な地域と南西諸島、小笠原諸島
体長	4.5 ~ 7.5mm	7.4 ~ 9.4mm
群飛時期	4 - 5月(沖縄県2月、東北地方6月)昼	6-7月の夕方~夜
加害習性	どちらかと言えば湿潤な木材を好み	湿潤な木材だけでなく、被害は建物
	建物の下部材を主に加害する。雨	全体に及ぶ。加害速度は速く、
	漏りがあると、小屋組材まで加害する	被害は激烈である。
	ことがある。加害速度は比較的遅い。	



ヤマトシロアリ イエシロアリに比 べると、1つの集団 が小さく、1軒の家 にいくつもの異な が巣を作っている ことがあります。 被害の進行はとて もゆっくりです。



イエシロアリ 100万頭とも言わ れる非常に大きな 集団です。行動範囲が広く、被害の進行はとても早い です。地中に作ら れるコロニーから 移動して建物に侵 入してきます。

1、シロアリは家を狙っているのではありません

シロアリには目がなく、集団全体でひとつのアメーバーのようなもので四方八方 へ触手を伸ばすようにうごめいているのです。そんな動きの中でたまたま先頭の シロアリが、そこに餌となる木材や自分たちにとって都合の良い環境であることを 知ると、仲間にそれを伝えるのです。

しいていえば、必然の偶然とでも言うのでしょう。お住まいの構造、形状なんかも 影響しますし、とにか〈刺激を嫌いますから、まわりの環境(他の生き物、地質、 立地、振動、生活スタイル)の影響も受けた結果ですね。

2、浴室や玄関にシロアリが多いのは湿気のせい?

例えば、腐ってしまった木材でも食べるかと言うと、どうもそうではないようです。 確かにシロアリの生息はどちらかというと、湿り気のある床下が多いように思い ます。浴室は、ほぼどのご家庭でも必ず1日に1回暖められますよね。その 暖かさが地面に伝わってシロアリを呼び寄せているようなのです。 玄関に被害が多いのは、家の構造の影響でしょう。シロアリは目がない為に硬い 物に接触すると必然的にそれに沿うように蟻道を伸ばしていきます。そして、 玄関土間の下には空間ができていることが多く、ここにたどりついたシロアリは 刺激を受けない快適な環境を見つけたことになります。その上、その土間には 玄関の柱などがあり、他の場所よりも木部が地面に近いという好条件が揃って いるのです

それともうひとつ、シロアリは水を運ぶ能力があるということです。 つまり、どんなに乾燥している場所であっても、この能力のおかげで常に自分 たちにとって快適な環境になるように適応していることがあります。床下が湿って いても、それがシロアリを呼ぶわけでもないし、逆に換気扇などによって完全 乾燥したからといって来ないというものでもないのです。

ご心配なことがありましたら、どうぞお声かけ下さいね。

夫婦の愛情度チェック<u>--</u>

当てはまる項目をチェックしてみてね!

夫の交友関係をほとんど知らない 夫の親や親戚との付き合いが苦手だ 夫のしぐさや癖がカンに障ることがある 夫の趣味にはまったく興味がない よその夫婦をうらやましいと思う 夫婦揃って外出することがあまりない 夫に内緒で買い物をすることがよくある ヘアスタイルを変えても夫は気づかない 夫は自分が傷つくことを平気で口にする 別の人生があったかもしれない」とよく思う 「ありがとう」という言葉を聞かなくなった

食事中はほとんどテレビを観ている 夫に自分の身内の悪口をよく言われる 2人きりでいると話題を探すのに苦労する 夫の帰りが遅くても気にならなくなった 夫の誕生日を覚えていない 旅行は友人と行くほうが楽しい 喧嘩をしても自分からはあやまりたくない 手をつないだり腕を組んだりすることはまった くない

朝、顔を合わせても挨拶をしなくなった

診断結果

相手への関心、愛情共に健在のようです これからも互いを思いやる気持ちを忘れ ずに、夫婦の絆を深めていきましょう

夫婦という関係に安心しきって、わがま まになっていませんか?相手の立場にな って行動することも大事です。

夫婦としての関係が気薄になりつつ あるようです。まずは相手を見つめ 興味を持つことから始めましょう。

夫婦仲良くね!!